

ERMUA / La biblioteca entrega los premios del 'Libro del verano'

Beatriz Saceda, Usoa López, y Pepi Álvarez han sido las tres ganadoras del concurso de la biblioteca municipal de Ermua denominado 'El libro del verano'. El premio ha consistido en un libro y una entrada para el recientemente celebrado concierto del grupo Ken Zazpi.

Este concurso bibliotecario se engloba dentro de las actividades de fomento de la lectura que organiza la biblioteca local y que además permiten a las responsables del servicio conocer los gustos de las personas usuarias, ya que el concurso consiste en elegir el libro que más ha gustado leer en el verano.

En esta edición ha habido 107 participantes, de los que 30 fueron hombres y 67 mujeres. Los títulos más votados han sido: 'Kika Superbruja loca por el fútbol', de Knister, y el 'El lugar más bonito del mundo', de la escritora Ann Cameron, en la sección infantil.

Los gustos de la población adulta se han decantado hacia 'Los pilares de la tierra', de Ken Follett; 'El niño del pijama de rayas' de John Boyce, y 'El juego del ángel', de Carlos Ruiz Zafón.